Voellerdingen 35 élèves ont offertun concert étonnant



35 élèves de l'école de musique de Diemeringen.

Dans le cadre de la musique Baroque en Alsace Bossue a eu lieu vendredi soir à l'église catholique un concert intitulé musique Baroque d'ici et d'ailleurs.

Ce concert est le fruit d'une collaboration entre l'école de musique de Diemeringen avec pour professeur engagé pour ce concert, Anne Catherine Ott, Bruno Ehrohlt et Celine Jacob avec l'ensemble **Dulcis Melodia** composé de Celine Jacob (flûte à bec), Mathias Le Rider (viole de gambe) et Jean François Haberer (clavecin).

C'est ainsi que les 35 élèves ont offert un concert étonnant et ravissant avec une musique, douce et légère, pas de celles qui envahissent brusquement le corps des spectateurs, mais plutôt de celles qui invitent doucement l'âme au rêve.

Il y eut aussi une grande émotion dans le public lorsque Eloïse et Mathilde ont interprété leur duo de flûte sur une interprétation de

Giuseppe Giamberti Ballo di Mantua sous l'oeil attentif de leur professeur Celine Jacob.

Durant 3 mois ces jeunes musiciens se sont retrouvés toutes les semaines, pour les répétitions, car pour eux ce répertoire jusque-là méconnu fut une découverte de le musique baroque française, allemande, anglaise et italienne.